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宏藝術家 王臻睿傑出校友
樂善好施~~~多角化經營的理財高手

用「多角化經營的理財高手」來形容王臻睿學長是最恰當不過了(王學長畢

業時名叫王瑞琦)，祖籍河北出生於台北市，民國62年畢業於台北工專紡織科化

學纖維組，王學長回憶說在七十年代紡織業曾是台灣最重要的出口創匯產業，

要算事是當時台灣的工業之母，替台灣賺進了許多的外匯，是當時最夯的行

業，也因此在入學選填志願時，只填了台北工專紡織科是他唯一的首選。

民國62年工專畢業後，隨即服二年的預官役後，進入「福昌紡織股份有限

公司」工作，當時公司從主任(化纖組第14屆的黃桂才學長)、廠長(化纖組第11
屆的殷義群學長)、副總經理(第1屆的戴一

中學長)及總經理(第1屆的陳德興學長)全是

出自母校的校友，多了這層學長學弟的關

係，有如一家人，大家相處非常的融洽，受

到學長的關愛與照顧，工作非常的順心，那

是一段美麗的回憶，當時福昌紡織有假撚、

針織、染整、成衣等部門，我先被安排在每

一部門實習各一個月，然後調到染整部當特

別助理，因為公司業務非常忙碌經常要加

班，我就利用工作空檔時間再到針織、假撚、成衣等部門去做更深入的觀察與

了解，一年後就轉調到業務部門負責印花品，由於當時的成衣需要多種布料配

合，公司本身就生產布料也作內銷，學長負責印花滾筒、打樣後成品再交給成

衣部安排所有馬克的編排及布料的計算互相分工合作愉快。

在福昌服務二年後，在朋友的邀約下入股，擔任公司總經理一職，作滾筒

印花布料業務，由於過去在福昌擔任業務時認識很多印花廠，建立良好的關

係，而在老東家「福昌紡織」學長的照顧下，福昌紡織就當然是主要客戶之

一，只要是福昌紡織的訂單，非我莫屬，都是我們公司承接，因此在我的領導

下公司業務蒸蒸日上，剛入股時公司是虧本的，經過一年的努力轉虧為盈，但

在公司業績轉好之際，內部卻出現不同的雜音，最後只好忍痛分道揚鑣，拿回

當時的股金，王學長說這件事就當成人生的課程，也是人生的一大體驗。
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